

WIR SIND IN GEDANKEN BEI EUCH!

Wir sind zutiefst erschüttert über die unfassbare Tragödie in Magdeburg! Was für eine furchtbare Tat! Gerade in diesen vorweihnachtlichen Tagen, in denen wir uns friedliches Miteinander und eine gestärkte Gemeinschaft wünschen, trifft sie uns mitten ins Herz.

Wir fühlen und trauern mit den Verletzten und 40 Schwerstverletzten.

Unser tiefstes Beileid gilt den Angehörigen, die ihre Liebsten zu beklagen haben!

20. DEZEMBER 2024

MANUELA NITSCHKE, SID-PRÄSIDENTIN 2024-2025

Eine weltweite Stimme für Frauen

Deutschland

Soroptimist



International